

d.velop SUMMIT 2025

Neuer Teilnehmerrekord

[12.06.2025] Einen neuen Teilnehmerrekord kann der d.velop SUMMIT 2025 verzeichnen: Der Fachkongress für Prozessdigitalisierung brachte in diesem Jahr über 2.000 Digitalisierungsexpertinnen und -experten zusammen, die gemeinsam neueste Technologien und spannende Praxisbeispiele rund um KI, Cloudsouveränität und weitere Digitalthemen erlebten.

Unter dem Motto „MEET. CREATE. INNOVATE.“ versammelte der von dem Unternehmen [d.velop](#) ausgerichtete Fachkongress für Prozessdigitalisierung [d.velop SUMMIT](#) vom 3. bis 5. Juni über 2.000 Digitalisierungsexperten, Kunden und Partner aus ganz Europa zum fachlichen Austausch in Düsseldorf – dies ist laut Veranstalter ein neuer Teilnehmerrekord. „Wir sind stolz darauf, dass wir als größtes DMS-Event in Deutschland erneut einen Teilnahmezuwachs von rund 15 Prozent verzeichnen und somit noch mehr Interessierte erreichen konnten“, kommentiert Martin Greiwe, Vorstand und verantwortlich für Vertrieb, Marketing und Partnermanagement bei der d.velop AG.

Auf 15.000 Quadratmetern Eventfläche und acht parallelen Bühnen erwartete die Teilnehmenden ein prall gefülltes Programm mit etwa 100 Fachvorträgen, Deep Dives, Master-Classes und Best-Practice-Vorstellungen. Mehr als 150 Rednerinnen und Redner bildeten dabei nach Angaben von d.velop die ganze Bandbreite relevanter Themen ab und lieferten wertvollen Input zu Megatrends sowie neuesten Entwicklungen und Lösungen im Bereich der Digitalisierung. Ergänzend fand eine Fachmesse mit mehr als 50 Ausstellern, Partnern und Sponsoren statt.

Einen thematischen Impuls setzte nach Angaben von d.velop etwa der Digitalexperte Sascha Lobo mit einer Keynote zum Thema „Ist das Kunst oder kann das weg? - Wie Künstliche Intelligenz die Welt verändert“. d.velop-Vorstand Martin Greiwe zeigte, wie sich Innovationstechnologien harmonisch in den Arbeitsalltag integrieren lassen und verdeutlichte dies live auf der Bühne anhand der d.velop-Produkte. Unter dem Motto „#hacktheworldabetterplace“ präsentierte Julia Freudenberg, CEO der Hacker School, zudem spannende Ansätze, um die digitale Bildung in Deutschland voranzubringen.

„Für mich ist der d.velop SUMMIT immer das Highlight des Jahres für unsere Kunden, Partner und diejenigen, die es werden möchten. Wir sind nicht nur ein Lösungsanbieter, sondern haben auch eine unglaublich aktive Community, die vom gegenseitigen Austausch profitiert. Auch in diesem Jahr gab es wieder jede Menge interessante Impulse“, so d.velop-Vorstand Martin Greiwe.

Der d.velop SUMMIT 2026 findet vom 9. bis 11. Juni 2026 erneut in Düsseldorf statt. Interessierte können sich ab sofort anmelden.

(bw)

Stichwörter: Messen | Kongresse, d.velop, d.velop SUMMIT, Dokumenten-Management